

■ BETTEL EN TUNISIE

Le Premier ministre, Xavier Bettel, se rendra en Tunisie aujourd'hui et demain dans le contexte d'une mission conjointe avec ses collègues belges et néerlandais. Première mission commune du Benelux à l'étranger, cette visite doit marquer le soutien des Premiers ministres du Benelux «envers la jeune démocratie tunisienne», précise un communiqué du gouvernement. Sont prévues la signature d'un accord de coopération entre la Chambre de commerce et d'industrie de Tunis et son partenaire grand-ducal et celle d'un mémorandum dans le domaine des finances.